PERIÓDICO

OVACIONES

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/08/2025

OPINIÓN



Desaparecido

SCJN sin quórum, Monreal negocia reforma, 'Lady Fuero' se disculpa, Brugada en inundaciones, debate por rentas CDMX



Poco antes de que terminara la sesión de la **Suprema Corte de Justicia**, que finalmente no será la última, y cuando estaba a punto de discutirse si se analizaban los dos proyectos de sentencia sobre **prisión preventiva**, el ministro **Alberto Pérez Dayán** "misteriosamente" abandonó la sesión del pleno y ya no regresó. Para su aprobación se requieren **ocho votos** y con la salida del virtual -diiiicen- **cónsul en Barcelona**, no había posibilidad de alcanzarlos. Habrá que ver si el próximo martes también debe atender alguna urgencia antes de que voten estos **importantes proyectos**.

Monreal, el gran redactor

Ricardo Monreal ya afila la pluma para la reforma electoral... pero no para seducir a la oposición, sino para convencer al PVEM y al PT. Sin ellos, no hay mayoría calificada. Y aunque algunos dirán que es otra rebeldía contra Sheinbaum, lo cierto es que sin esos votos aliados la reforma se queda en papel. Dicen que a Monreal no le temblará la mano para hacer cambios y "buscar consensos amplios", pero deja claro cuál es el primer consenso que importa: el interno. Porque antes de negociar con el PAN, MC o PRI, hay que amarrar la casa.

PERIÓDICO

OVACIONES

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/08/2025

OPINIÓN



'Lady Fuero' se disculpa

Nathaly Chávez, la senadora suplente de Morena que intentó esquivar un alcoholímetro alegando que tenía fuero, ofreció disculpas... y listo. No perderá su cargo, no enfrentará sanciones y, si quiere, hasta podrá soñar con ser senadora titular algún día. Un regaño público, un "perdón" y asunto cerrado. Nada de 30 días de disculpas obligatorias ni cursos de reeducación, como en otros casos recientes. Le salió barato el episodio que volvió a encender el debate sobre el fuero, la impunidad y la "justa medianía" en la política. Porque, como quedó claro en el video, "vengamos pedos o no, tenemos fuero"...

Se aguó el festejo

Mientras Layda Sansores celebraba su cumpleaños en los Países Bajos, Clara Brugada cumplía 62 en el Gran Canal de Venecia... Región 4. En lugar de fiesta, hizo recorridos por Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero, donde las lluvias provocaron considerables afectaciones y las críticas de vecinos empaparon el ambiente. No hubo Mañanitas, pero sí recordatorios de que cada temporal implica pérdidas y molestias. Entre charcos y saludos, el cumpleaños quedó registrado: sin pastel ni velas, pero con observaciones ciudadanas incluidas, cortesía del drenaje que un día sí y el otro también colapsa.

Tropezar dos veces...

En el debate por la vivienda en la Ciudad de México, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega -quien también encabeza "La Resistencia Democrática"-, aseveró que Morena, al imponer el congelamiento de rentas como solución para combatir la gentrificación y garantizar vivienda digna, repite un fracaso histórico. Recordó que en los años 40 y los 80 la medida provocó abandono e inseguridad. Advirtió que se castiga a pequeños propietarios y se ahuyenta inversión, y planteó alternativas como recuperar inmuebles abandonados, reclasificar uso de suelo y actualizar el plan de desarrollo urbano.